
3.企業の魅力発表会（自社PRプレゼン大会） 概要

＊概要
・リクルーター養成ゼミのプログラムとなる企業の魅力発表会（自社PRプレゼン大会）を実施
・今年度は6教育機関、7枠の授業連携で実現
・参加企業は今年度のリクルーター養成ゼミ参加企業及びOBOG企業
・学生へは事務局ガイダンスの後、各社の自社PRプレゼンを見た後に評価フォームへ入力回答
・プレゼンテーション終了後は、学生と企業との交流会（質疑応答時間）を設けた
・当日参加の学生・企業のアンケート結果から、就労意識への働きかけや応募意思のない学生に
対する自社PRの場の機会提供という企画意図は伝わっていると思われる

・リクルーター養成ゼミで取り組んでいる学校訪問用ツール“企業の魅力情報シート”も併せて配布、
審査を実施

・参加企業へはその評価シートの集計結果を提供
・千葉経済大学実施時は大学側からのご要望もあり県内・近郊大学、教育機関への周知も実
施したが申込参加者はゼロとなった

・審査フォームの回答数（参加学生・生徒数）は717名と昨年度365名の倍の回答数を得るこ
とが出来た

＊各教育機関毎の参加状況

予定 実績 社 数

1 A:千葉経済大学 6社 5社 12/13(火) 103 93 9社 11名

2 B:麗澤大学 7社 7社 12/14(水) 95 94 4社 4名

3 C:帝京平成大学 5社 4社 12/15(木) 46 48 4社 6名

4 D:千葉商業高等学校 3社 3社 12/20(火) 283 264 2社 2名

5 E:京葉工業高等学校 6社 6社 12/21(水) 167 152 15社 18名

6 動画：千葉経済大学 12/13(火) 6 6

7 動画：神田外語大学 12/16(金) 17 13

33社 31社 717 670 34社 41名

◆6.7の動画配信授業について

【登壇企業の参加状況（任意）】

6.千葉経済大学：会場1社、オンライン3社          7.神田外語大学：会場2社

6社6社

登壇企業数
見学企業

（PJ通信で周知）教育機関名 実施日

審査フォーム

回答人数
（参加人数報告数）

参加者

アンケート

回収枚数
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*登壇企業

アイケー物流株式会社、株式会社アクティブ・コーチング・システム、アヅマホールディングス株式会社、
一般財団法人市川市福祉公社（3）、株式会社稲毛自動車教習所（2）、
株式会社ＮＢＳロジソル、株式会社大城組、株式会社九動、株式会社さくら印刷、
株式会社サンリツ（2）、新雪運輸株式会社、株式会社スカイカーゴビジネス、
株式会社須藤電機製作所、社会福祉法人泉寿会、株式会社大東システムエンジニアリング（2）、
ＴＫＫ株式会社、藤恵工業株式会社、東葉警備保障株式会社、株式会社トーホープラス、
株式会社日警保安（2）、野水鋼業株式会社、パウダーテック株式会社、有限会社英製作所、
都機工株式会社、山本産業株式会社 （五十音順）



3.企業の魅力発表会（自社PRプレゼン大会） アンケート（学生）

参加者アンケート：学生

Ｑ１．各社の企業のプレゼンテーション/自社PR動画を聞いて、今後の就職活動に参考になりましたか？

計

大変参考になった 272 40.6%

少し参考になった 339 50.6%

どちらでもない 38 5.7%

あまりならなかった 15 2.2%

全くならなかった 6 0.9%

Ｑ２．各社のプレゼンテーション/自社PR動画をみて、中小企業のイメージが変わりましたか？

計

大変変わった 150 22.4%

少し変わった 322 48.1%

どちらとも言えない 123 18.4%

あまり変わらなかった 51 7.6%

全く変わらなかった 24 3.6%
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・ 大企業が成り立つには中小企業が重要なんだと感じたから

・ 中小企業に対して安定したイメージというものはなかったがそんなことはなかった

・ 少人数だからこそ意見が反映されやすく、やりがいを感じられるのではないかなと感じた。

・ 難しそうなイメージを持っていた業種が未経験の人が多かったりなど、働きやすそうだと感じた。

・ 大企業に入るほうが、今後の人生で幸せな事が多いと思っていましたが、中小企業だからこその幸せだったり、出来ることがあるんだなと、感じました。

Q3.企業との交流会は、今後の就職活動の参考になりましたか。

(千葉商業高等学校:時間の都合上、実施無)

計

大変参考になった 111 27.3%

少し参考になった 146 36.0%

どちらでもない 113 27.8%

あまりならなかった 18 4.4%

全くならなかった 18 4.4%

・ なにも将来のことを考えていなかった自分にとって考えるきっかけをくれた。

・ 会社選びは単純に大企業だけを見るだけではなく、中小企業の目を通すことが勉強になりました。

・ 自分には難しいと考えていた業種がたくさんあったが、自分にもできる可能性があるとわかり興味を持った

・
どのような業界に行くか迷っていたが、今回のプレゼンを聞いて人の役に立てるやりがいのある仕事を多く知ることができ

て、今まで興味のなかった業界にも興味を持つことができたから。

・ 大学のうちにやっておいた方が良いことをきけてよかった

・ 現在、あまり就活準備がしっかりとできていないと感じていたため、このような機会があって良かった

・ 質疑応答会の様子を見て、就職活動で質疑応答がある際には積極的に質問しようと思いました。

・ 三年生から本格的に就活というものが始まっていく中で二年の時点で様々な知ることができたので、良かった

・ 企業を選ぶときにどんなところを優先したり、特に意識するべきかなど、実際に働いている人から聞くことができて良かったから。



3.企業の魅力発表会（自社PRプレゼン大会）

ご意見ありがとうございました。最後に、この企業の魅力発表会全体に関して、上記に書ききれないご意
見やご感想があればお気軽にご記入くださいませ。

アンケート（学生・企業）
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・ 会社ごとにアピールポイントが違くて自分がどこに注目して選ぶのか考えようと思えたから

・ どの企業でも地域のことや社員のことがよく考えられていて働きやすい会社が多いなと感じました。

・ 新しい考え方を沢山持てて自分の進路について詳しく考えることが出来ました。ありがとうございました。

・ 大学進学を考えていたけど将来自分がなりたいことを考えるためにも職業についても調べてみようと思えた

・

今回企業の説明会を受けて、会社の概要など調べれば出てくるようなことだけでなく、会社の職場環境や

入って得られるメリット、どのような人が向いているのかといった、実際にお話しを聞かなければ分からないことを

多く知ることができたのでとても有意義だ感じた。

Q1.プレゼン（自社PR動画の作成）についてお聞かせください。ご自身の意見として素直にお答えください。

参加者アンケート：企業

大変良くできた 2 6.7%

まあまあ良くできた 11 36.7%

どちらでもない 8 26.7%

あまり良くできなかった 6 20.0%

まったく良くできなかった 3 10.0%

・ あまりのスケールの大きさに緊張してしまいました。

・ 細かい話よりも　学生でもわかるような説明ができたのではと思っております。

・ 会社案内に徹しており、魅力という部分に欠けていた。５分にまとめ切れていなかった

・

・

会社の概要などではなく、会社のウィークポイント、注力しているところを話すことができたから。従業員が語ったエピソード

も紹介することができたから。

事前に考えていたセリフを全て伝えられた点は良かった。事前練習から言葉を削りきれず「早口だな」と自分でわかっていた

ので冒頭で「早送りでお送りいします」のような感じで掴みとして利用すればよかったと思った。



3.企業の魅力発表会（自社PRプレゼン大会） アンケート（企業）

Q２.全体を通して、ご感想はいかがでしたでしょうか？

大変有意義だった 24 80.0%

まあまあ有意義だった 5 16.7%

どちらでもない 1 3.3%

あまり有意義ではなかった 0 0.0%

まったく有意義ではなかった 0 0.0%
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Q3.交流会の感想をお聞かせください。

大変良かった 2 6.7%

まあまあ良かった 6 20.0%

どちらでもない 18 60.0%

あまり良くなかった 1 3.3%

まったく良くなかった 3 10.0%

Q4.今回の企画参加に関して、事務局の運営、対応はいかがでしたか？

大変良かった 20 66.7%

まあまあ良かった 10 33.3%

どちらでもない 0 0.0%

あまり良くなかった 0 0.0%

まったく良くなかった 0 0.0%

・ できれば2～3校にプレゼンする機会がほしい

・ 終了直後に全員で集まっての５分くらいの終了ミーティングを行えばいいと思う

・ 資料の管理から、会場の設営・運営に困ったことはなく、とても良い経験をさせていただきました。有難うございました。

・ 段取りも良く学生さんも親身になって聞いてくれてとてもやりやすく楽しくできました。運営もとても良かったと思います。あり

がとうございました。

・ このような経験はお願いしてもなかなか出来ない内容なのでとても勉強になりました。

・ 他社の実力が分かった。自分も頑張れば追い越せそうだし、取り入れたいヒントも多かった。

・ 学生さんの生の反応を拝見することができ、課題も多く持ち帰れた為有意義だと感じている。

・ 大勢の中でのプレゼンをする機会がなく､とても勉強になりました。また､他社のプレゼンを聞く事ができ､とても参考になりました。

・ 最後に学生たちに直接、メッセージを伝えることができたから。また一緒に魅力発表会に参加した企業と更に親睦を深め、

交流することができたから。

・ 講義の中での質問は出なかったのですが、個別での質問に対しては何社か聞かれていたので良かったと思います。

・ 事前に学生さんに質問内容を整理してもらえるように調整いただいた方がスムーズにプログラムが進むかと思います。

・ 規模にもよりますが企業の魅力を伝えるのは難しいと思いました。そのことを理解するプログラムであると認識しています。

・ 善かった点①学生さんから質問を受けた、②他の参加者と交流が出来た　改善点①発表後座談会の様な時間と空間

が有れば、もっと意見交換が活発になると感じました。


